

Bentuk Kepedulian, Anggota Koramil 02/Bonang Takziah Ibu Mertua dari Salah Satu Anggota Koramil

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Sep 1, 2023 - 10:00



Bentuk Kepedulian, Anggota Koramil 02/Bonang Takziah Ibu Mertua dari Salah Satu Anggota Koramil

DEMAK – Anggota Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak melaksanakan takziah almarhumah Ibu Hj. Susanti (63), mertua dari salah satu anggota Koramil Serka Aris Wiyanto yang meninggal dunia karena sakit di rumah duka yang berada di Perum Pondok Batusari, Desa Batusari, Kecamatan Mranggen, Jumat (01/09/2023).

Takziah ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dari keluarga besar Koramil 02/Bonang kepada keluarga dari anggota Koramil yang mendapat

musibah. Selain untuk memberikan dukungan moril kepada keluarga juga sebagai sarana untuk berinteraksi dengan warga masyarakat sekitar.

Danramil melalui Peltu Subakir, tertua takziah dari Koramil 02/Bonang menyampaikan bahwa setiap yang hidup pasti akan mengalami yang namanya kematian. Kematian akan dialami siapapun yang bernyawa. Hal ini tidak bisa dihindari, ditunda atau bahkan diprediksi kapan datangnya. Tuhan Yang Maha Esa memiliki hak prerogatif atas kematian setiap makhluknya.

“Untuk itu, saya ingatkan untuk diri saya dan yang lainnya, kita yang masih hidup ini hendaklah selalu menebar kebaikan dan memperbanyak ibadah, karena kita tidak selamanya akan hidup di dunia,” ujarnya.

Kepada keluarga besar almarhumah, Peltu Subakir mewakili seluruh anggota Koramil menyampaikan belasungkawa yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya ibu mertua dari Serka Aris Wiyanto, dan berharap kepada keluarga yang ditinggalkan untuk tetap sabar, tabah dan tawakkal.

Peltu Subakir juga mengajak kepada seluruh anggota Koramil dan mu'azziyin serta mu'azziyat untuk bersama-sama mendoakan almarhumah, sehingga mendapatkan ampunan dari Allah SWT atas segala dosa semasa hidupnya, dan masuk dalam kategori husnul khotimah serta ditempatkan di surganya Allah SWT.

“Allahummaghfirlaha, warhamha wa'afihi wa'afu anha. Semoga Allah SWT memberikan Ibu Susanti, mertua dari Serka Aris Wiyanto tempat terbaik di sisi-Nya, dan menggantikannya dengan kebahagiaan dan keberkahan, dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan serta keikhlasan,” tandasnya.

Serka Aris Wiyanto mewakili keluarga besar almarhumah, menyampaikan banyak terima kasih kepada anggota Koramil 02/Bonang maupun dari anggota Koramil lainnya yang telah menyempatkan waktu untuk berbelasungkawa atas kematian ibu mertuanya.

“Kami hanya bisa menyampaikan terima kasih atas kepedulian rekan-rekan anggota Koramil dan warga masyarakat. Kami tidak bisa membalas amal bakti bapak ibu sekalian. Biarkan Allah Yang Maha Kuasa membalas kebaikan bapak-ibu semuanya. Kami juga meminta maaf apabila semasa hidup, Ibu kami pernah berbuat salah baik yang disengaja ataupun tidak, kami meminta maaf yang sebesar-besarnya,” pungkasnya.

Ibu mertua dari Serka Aris Wiyanto, almarhumah Hj. Susanti (63) meninggal dunia pada Kamis (31/08/23) pukul 16.00 WIB karena sakit di Rumah Sakit Umum Daerah KRMT Wongsonegoro Semaraang. Dan rencana akan dimakamkan di TPU Sayangan Mranggen.

(pendim0716).